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皆さまから寄せられたお便り 13ページ

庁舎も被害を受けました

災害関連予算を可決

を減額議員の報酬
町長の給与

町の考えを問う13議員が

　平成30年7月豪雨災害のため、今年度の常
任委員会所管事務県外調査に係る予算を執
行しないこととし、予算を削減しました。
　削減した予算を、海田町の災害復旧・復
興の財源に充ててもらうように、町長に申
し入れをしました。
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県外調査を中止
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応
募
方
法

前
回
の
正
解
は「
中
店
橋
東
詰
交
差
点
」で
し
た
。

●
郵
便
は
が
き
に
答
え
、
住
所
、
氏
名
、
年
齢
、
電
話
番
号
を

書
い
て
、
議
会
事
務
局
へ
お
送
り
く
だ
さ
い
。
余
白
に
、
議

会
へ
の
お
便
り
、
要
望
、
意
見
、
イ
ラ
ス
ト
な
ど
書
い
て
い

た
だ
け
れ
ば
大
歓
迎
で
す
。

●
正
解
者
の
中
か
ら
抽
選
に
よ
り
、
5
人
の
方
に
図
書
カ
ー
ド

を
送
り
ま
す
。

●
締
め
切
り
は
10
月
31
日
（
当
日
消
印
有
効
）
で
す
。
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※
ご
応
募
い
た
だ
い
た
方
の
個
人
情
報
は
、
ご
意
見
な
ど
へ
の

回
答
や
抽
選
、
図
書
カ
ー
ド
の
発
送
以
外
の
目
的
に
は
使
用

し
ま
せ
ん
。

※
投
稿
し
て
い
た
だ
い
た
イ
ラ
ス
ト
や
ご
意
見
は
、
掲
載
さ
せ

て
い
た
だ
く
場
合
が
あ
り
ま
す
。

応
募
総
数
12
通
（
正
解
11
通
）
で
し
た
。

当
選
者
の
発
表
は
発
送
を
も
っ
て
か
え
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

※町名でなく、交差点名でお答えください。
　（信号機の上に書いてあります。）

ふるって
ご応募ください第106回 ク イ ズ

何と言う交
差点

でしょうか
？

　平成30年こども議会（8月2日開催予定）は任命
式、事前学習会や議員との懇親会を例年通り行い
ましたが、平成30年７月豪雨災害の影響により、
今年度のこども議会は中止となりました。
　こども議員のみなさんには、議会から執行部に
対して「こども議員になってよかった」と思えるよ
うな取組を検討するよう申し入れをしました。

平成30年こども議会は
中止となりました

任命式
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「かいた議会だより」は再生紙を使用しています。 14かいた議会だより 第114号　平成30年9月21日


